

Wechsel an der Spitze

Marianne Gotta-Sauer führt Chöre

OBER-RODEN - Schon vor zwei Jahren, bei der letzten Wahl zum Vorsitzenden, hatte Hans Hitzel seinen Verein der Lehr'schen Chöre gebeten, sich Gedanken um einen Nachfolger zu machen. Das hat geklappt. Bei der jüngsten Jahreshauptversammlung konnte die Wahl des neuen Vorstandes reibungslos und zügig über die Bühne gehen. Sie war gut vorbereitet.

Neue Vorsitzende wurde die bisherige Stellvertreterin Marianne Gotta-Sauer. Ihr zur Seite steht nun der bisherige Beisitzer Heinz-Peter Berker. Die Schriftführung bleibt bei Hans-Peter Hente, das

Rechnungswesen bei Herbert Horch und Margarethe Löhr. Als Beisitzer werden sie von Barbara Eidmann und Klaus Schwab unterstützt. Alle Wahlen verliefen einstim-

Marianne Gotta-Sauer nahm die Wahl gutgelaunt an: „Ich hatte ja zwei Jahre Zeit, mich darauf vorzubereiten. Ich weiß, was mich erwartet.“

Hans Hitzel (78), seit seinem 16. Lebensjahr Mitglied der „Lehr'schen“, ist seit 62 Jahren aktiver Sänger im Männerchor und später auch im Vokalensemble. Sein Vater hatte zu den Gründern des damaligen „Doppelquar-



Die neue Vorsitzende der Lehr'schen Chöre, Marianne Gotta-Sauer (Dritte von links) und ihr Stellvertreter Heinz-Peter Berker (Vierte von rechts) mit den Vorstandsmitgliedern Margarete Löhr, Klaus Schwab, Barbara Eidmann, Herbert Horch und Hans-Peter Hente (rechts). - Foto: Ziesecke

ter“ gehört - eine Verpflichtung für den Sohn Hans, der 30 Jahre im Vorstand mitgearbeitet hat, davon die letzten acht Jahre als Vorsitzender. Er war nicht nur der nominelle Chef, er stellte auch sein Firmengelände für Vater-

Lehr'schen Chöre ernannte - was Hans Hitzel sicher sehr freu. Doch leider konnte er dies nicht selbst ausdrücken, da er sich gerade in einer Reha-Einrichtung erholt.

▪ chz